

Azcona: Nicaragua obstruye Fuerzas Paz

Tegucigalpa, Mayo 23 (Reuter). El presidente de Honduras, José Azcona, acusó hoy a Nicaragua de obstaculizar el envío de una fuerza de paz a América Central, al mantener una demanda en su contrapresentada ante un tribunal internacional.

Azcona comentó con la prensa local las versiones procedentes de las Na-

ciones Unidas que aseguran que Honduras bloquea el envío de observadores militares a América Central para vigilar las fronteras centroamericanas.

El mandatario dijo que Honduras introdujo en marzo pasado sus reservas sobre el envío de los observadores militares de la ONU para obligar a Managua a retirar una demanda en contra de Tegucigalpa ante la Corte Internacional de La Haya.

En 1986, Nicaragua presentó ante la Corte

—Pasa a la página 33—

Anticipase continuación de la guerra en Líbano

Beirut, Mayo 23 (AP). Las tensiones aumentaron en el Líbano hoy al circular versiones en el sentido que unidades cristianas del ejército y

la alianza siria-drusa que les combate estaban ambas reaprovisionando sus posiciones con elevadas cantidades de municiones.

—Pasa a la página 56—

Intentan limitar poderes de nuevo parlamento ruso

Moscú, mayo 23 (Reuter). Surgieron señales hoy de que altos funcionarios intentaban limitar los poderes del nuevo parlamento soviético

mientras el liderazgo preparaba una agenda para el Congreso de los Diputados del Pueblo, que será inaugurado el

—Pasa a la página 30—

Más países desarrollan y poseen cohetes balísticos

Londres, mayo 23 (DPA). Crece el número de países no miembros de la OTAN ni del Pacto de Varsovia que desarrollan y poseen ya cohetes balísticos propios. La

India lanzó hoy su primer cohete, el "Agni", con un radio de acción de 2,500 kilómetros. El Instituto Internacional de Estudios Estratégicos

—Pasa a la página 30—



MANTIENESE BLOQUEO. Pekín, mayo 23 (AP-Cablefoto). Civiles que apoyan a los estudiantes manifestantes, se mantienen bloqueando el paso de vehículos militares que intentan

dirigirse hacia la "Plaza Tiananmen". Por cuarto día, desde que se decretó la Ley Marcial, se mantiene el bloqueo a los camiones con soldados que tratan de reprimir a los estudiantes.



RECIBEN ULTIMATUM. Pekín, mayo 23 (AP-Cablefoto). Centenares de estudiantes que desde hace diez días ocupan la "Plaza Tiananmen" recibieron hoy un ultimatum del régimen comunista para que desalojen la plaza, evitando serios incidentes.

Desvanécese amenaza de escasez mundial alimentos

Bruselas, Mayo 23 (Reuter). La amenaza de una grave escasez mundial de granos se desvaneció debido a una mayor cosecha en el planeta, pero podría volver a plantearse en caso de otra sequía, informaron

en Bruselas expertos en el tema de los cereales.

Durante una conferencia mundial bautizada "Manejando la crisis", el director general de la Comisión Europea para la Agricultura, Guy Le-

—Pasa a la página 43—

Notable déficit de rusos en programas espaciales

Moscú, Mayo 23 (AP). El programa de vuelos espaciales tripulados de la Unión Soviética, desde el lanzamiento de la estación orbital Mir (Paz) en 1986, costó 1,470 millones de rublos (2.38 millones de dólares) y

produjo sólo 600.000 dólares en ganancias comerciales, dijo hoy en rueda de prensa Alexander Dunayev, director de la Agencia Espacial Soviética Glascosmos.

El funcionario dijo, sin

—Pasa a la página 43—

Reeligen al presidente de Alemania Federal

Bonn, mayo 23 (AP). Richard Von Weizsäcker, presidente de la República Federal alemana, fue reeligido hoy con mucha pompa y oposición apenas simbólica para desempeñar un segundo período de cinco años como jefe de estado.

En asamblea especial de legisladores y electores designados que se convoca cada cinco años reeligió al demócrata cristiano de 69 años de edad en la víspera del cuadragésimo aniversario de la creación de Alemania Occidental, le fa-

—Pasa a la página 56—



SOBRE PELICULA. Cannes, Francia, mayo 23 (Reuter). Jane Fonda y Gregory Peck lucen muy animados durante una sesión de fotografías antes de la conferencia de prensa donde hablaron sobre su película "Old Gringo". El estreno de este film ha despertado mucho interés en el "42o. Festival Internacional del Cine".

Ejército chino evitará enfrentarse a estudiantes

Pekín, mayo 23 (DPA). El mando de las unidades del Ejército de Liberación Popular (Fuerzas Armadas) trasladadas a la región de Pekín ha decidido aparentemente evitar los enfrentamientos con los estudiantes, cuatro días después de ser impuesta la Ley Marcial en algunas zonas de la capital china.

Un portavoz del Cuartel General de las Fuerzas Armadas explicó en una entrevista con la agencia oficial de noticias Xinhua sobre la aplicación de la Ley Marcial que "hay quien asegura que esta medida significa la represión del pueblo. Esto es un completo malentendido".

Y añadió que se habían mostrado "falsos" los "ru-

mores" más recientes, diciendo que se iban a disolver violentamente las protestas estudiantiles en la Plaza de la Paz Celestial.

El Diario del Pueblo de Pekín, órgano del partido, informaba que "algunas tropas" se habían retirado de Pekín tras haber esperado órdenes. En las noticias de televisión un oficial entrevistado señalaba que "somos el ejército del pueblo, no queremos abrir fuego contra el pueblo" y confirmó que sus tropas se habían retirado cierta distancia.

Existe temor

Con el estado de excepción impuesto en divers...

—Pasa a la página 33—